

Darmbach Offenlegung

Veranstaltung im Justus-Liebig-Haus

Initiative

Den Darmbach offen zu legen ist das erklärte Ziel des Darmbach Vereins.

Eine Informationsveranstaltung am 3. Dezember in Justus-Liebig-Haus soll über den aktuellen Stand aufklären.

Der Verein Darmbach e.V. wurde am 26. November 2008 gegründet und hat mittlerweile 154 Mitglieder, darunter Fachleute, die beruflich mit Gewässerbau zu tun haben und Professoren der Wasserwirtschaft.

Im Mittelpunkt der Vereinziele steht die Offenlegung des Darmbachs in der Darmstäd-

ter Innenstadt und die Renaturierung anderer Darmstädter Bäche.

Bei der kommenden Informationsveranstaltung wird zunächst Dr. Peter-Jürgen Kramer, Fachtoxikologe in der Chemisch-Pharmazeutischen Industrie seine Präsentation „Stadtbäche – weltweit und in Darmstadt“ zeigen.

Anschließend zeigen Eckard Zäschke vom Vorstand des Vereins und Reiner Wacker mann Professor an der Hochschule Darmstadt im Bereich Wasserbau und Umwelt ihre Präsentation „Offenlegung

des Darmbachs – Vorstellung des Projekts“.

Dieter Knauf, ebenfalls Professor der Hochschule Darmstadt und Schatzmeister des Vereins informiert über den aktuellen Stand des Darmbach-Projekts.

Abschließend leiten Jutta Habermann, Sprecherin des Darmbach Vereins und Peter-Jürgen Kramer die Diskussion und stellen die nächsten Schritte des Vereins vor.

■ 3.12., 19.30 Uhr, Justus-Liebig-Haus, Eintritt frei, mehr Informationen unter www.darmbach-eu.de